

Der VDS auf der Cronenberger Werkzeugkiste 2017



Zum zweiten Mal nahm die Regionalgruppe Bergisch-Land (Reg. 42) an der Cronenberger Werkzeugkiste teil, einem alle zwei Jahre stattfindenden großen Volksfest im Wuppertaler Stadtteil Cronenberg. Vor vielen Jahren von der Cronenberger mittelständischen Werkzeugindustrie angeregt nehmen inzwischen auch viele andere Gruppen an diesem Ereignis statt und bieten Dinge zum Verkauf an oder sammeln Spenden; denn sämtliche



Erlöse kommen sozialen Einrichtungen in Wuppertal oder Schwerin, der Partnerstadt Wuppertals, zugute. So beteiligte sich auch die VDS-Regionalgruppe Bergisch-Land an dieser Großveranstaltung.



Am 8. Juli 2017 von 9 – 17 Uhr wollten wir bei hochsommerlichen Temperaturen mit einem Gewinnspiel zur deutschen Sprache die Besucher auf den Verein Deutsche Sprache und sein Anliegen aufmerksam machen. Und

das ist uns wahrlich gelungen; denn das Interesse war riesig. Alle

Altersgruppen, von jung bis alt, wollten ihre Deutschkenntnisse auf den Prüfstand stellen und wurden am Ende mit Tragetasche belohnt. den Teilnehmenden so fleißig gespendet wurde. Regionalgruppe war dabei Wichtigste, dass die den ganzen Tag über geradezu belagerten, bei

unseren Verein und das Vereinsanliegen kennen lernten. Für unsere Sache war es somit ein voller Erfolg und für uns Aktive ist es daher keine Frage, dass wir auch in zwei Jahren wieder dabei sein werden, wenngleich wir am Abend des Tages nach 8-stündigem Einsatz froh waren, dass alles geschafft war; doch alle Aktiven hatten am Ende das Gefühl: dieser Einsatz hat sich gelohnt !



Prüfstand stellen einer VDS- Die Euphorie war bei groß, dass auch Für unsere natürlich das Standbesucher, die unseren Stand dem Ratespiel



Jörg Peter Schundau